



Coordinadores de oposición en diputados lamentan fallo de la Suprema Corte

CIUDAD DE MÉXICO (PASCAL BELTRÁN DEL RÍO).- Los coordinadores de oposición en la **Cámara de Diputados**, **Noemí Luna** del PAN; **Ivonne Ortega** de MC, así como **Rubén Moreira** del PRI, lamentaron el fallo de la Corte y la postura del ministro Alberto Pérez Dayán. Noemí Luna explicó que es una narrativa perversa porque ni siquiera son los ciudadanos quienes van a elegir a los juzgadores sino los comités de evaluación que son afines al régimen y a Morena. Ivonne Ortega afirmó que no hay que dejarse llevar por el espejismo que es el mandato del pueblo, pues el pueblo no les dio reformas constitucionales sino los que traicionaron a los electores. Por su parte, Rubén Moreira señaló que la patria debe estar triste en estos momentos terribles para la democracia.

https://drive.google.com/file/d/1FNECtk_M3LeIM1U-Vp3puF75iqjGU_YY/view